

Proceder al cierre de la revista

re de la publicación. Este es un requisito que debe cumplir el juez para clausurar la publicación, aunque no significa que una vez producida la comunicación el cierre sea inminente.

en Orereta, este juez tiene una lista contra los de que en el publicado in el. el cierre de la en el que momento de Pepe la acusación de banda armada a ETA». Garzón calificaba el instrumento actividad pre- para desarrolla que acordaba para comuni- la revista ba-

sándose en el artículo 129 del Código Penal.

El pasado día 2 Rei comunicó a Garzón que él no era el representante legal de "Ardi Beltza", por lo que el magistrado tenía que localizar a esta persona para comunicarle la orden de cierre.

El auto de Garzón establece que «la correlación entre los artículos de la revista Ardi Beltza y los atentados de ETA es inmediata y próxima» y añade que «aunque la revista se difunde solamente a través de suscripción sistemáticamente en todas las detenciones de los miembros de ETA han sido hallados ejemplares en poder de éstos».

Gernika Gogoratzuz abrirá «espacios vivos para construir la paz»

GARA | BILBO

Gernika Gogoratzuz presentó ayer la novena edición de sus Jornadas Internacionales de Cultura y Paz, que se celebrarán la próxima semana en Gernika y en Bilbo, en las que se mantiene el recuerdo del bombardeo de la villa foral de 1937 y que pretenden ser «un espacio vivo para la construcción de la paz, mediante la unión de líneas diferentes en el entorno más cercano, así como en el ámbito internacional», según explicó Mireia Uranga, integrante de este colectivo.

Uranga señaló que en la edición de este año, Gernika Gogoratzuz trabajará «la reconciliación entre los diferentes espacios implicados en los conflictos», por lo que se analizarán aspectos como las universidades, la política exterior de paz, la educación escolar y el arte y la reconciliación como «medio de contribución para construir la paz».

«El recuerdo del bombardeo es necesario para seguir adelante», destacó Uranga, quien subrayó la importancia de recuperar «las historias de vida de las víctimas de la tragedia».

Ertzaintza cargó contra gestoras convocadas por presos en Portugalete

PORTUGALETE

cargó contra el Gestoras en defensa de la libertad después de Lakua impidió a Iñaki Ojeda coordinador Bzkaia, señaló que rechazado do contra la curioso es que ninguna argu- lea y nos han dan el miér- agentes de la

Ertzaintza acudieron a la Plaza del Solar, donde se reunieron 200 personas, e hicieron ostentación del material antidisturbios, que posteriormente utilizaron.

Ante esta situación, los concentrados se dirigieron hacia la herriko taberna en cuyas inmediaciones trataron de realizar la movilización, lo que provocó otra carga de la Ertzaintza, que golpeó al padre de Iñaki Ojeda.

Julen Larrinaga denunció «la falta de libertad de expresión que tiene el independentismo» y comparó la situación vivida ayer en Portugalete con la que hoy se producirá en Gasteiz.



Marisol RAMIREZ

Ertzainas se situaron ante la concentración en Portugalete.

«donde la Plataforma libertad no tendrá problemas para manifestarse», por lo que criticó duramente la actitud que mantienen el PNV y el lehendakari Juan José Ibarretxe.

► Movilizaciones pro presos

Por otra parte, ayer se celebraron concentraciones pro presos en Gasteiz, donde se reunieron 500 personas, y en Zarautz, donde lo hicieron 60.